

# *Cuba et le Venezuela participent à une réunion parlementaire de pays amis de la Syrie*

---



La Havane, 13 mars (RHC)- Des représentants de Cuba et du Venezuela ont participé en tant qu'invités extra-régionaux, à la première réunion de leaders parlementaires des pays amis de la Syrie qui s'est tenue à Téhéran, la capitale de l'Iran.

Au cours de la rencontre, le président de la Commission de Sécurité Nationale et de Politique Extérieure du parlement iranien, Alaedin Borouyerdi, a relevé que lors de son récent périple en Amérique Latine, il avait eu l'occasion de visiter plusieurs pays et d'échanger des vues avec leurs gouvernements.

Pour sa part, l'Ambassadeur de Cuba à Téhéran, Vladimir González, a réaffirmé la solidarité et l'amitié avec le peuple et avec le gouvernement syriens dans leur lutte contre l'agression externe et contre les actes de terrorisme.

Le président du parlement iranien, Alí Larijani, a relevé l'importance du renforcement de l'appui et de la solidarité avec la Syrie. Il a déploré que des forces étrangères aient transformé ce pays en un atelier de fabrication de terroristes afin de les envoyer à des pays voisins.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/17292-cuba-et-le-venezuela-participent-a-une-reunion-parlementaire-de-pays-amis-de-la-syrie>



**Radio Habana Cuba**